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18 de novembro de 2020 
 

Poder Legislativo 

Boituva 

EXTRATO DE ATA DA 21ª SESSÃO 
ORDINÁRIA REALIZADA EM 03 DE 
NOVEMBRO DE 2020. 
Mesa Diretora: Presidente: Pedro Teodoro Filho, 
Vice-Presidente: Hernando Mauro Diógenes de 
Aquino, 1º Secretário: Tiago de Castro Souza, 2º 
Secretário: Joelmir Pereira Camargo. 
Vereadores Presentes: Adilson Aparecido Leite, 
Aparecida do Carmo Góes Cardoso, Francisco 
Lucielton Martins, Haroldo Barbosa, José Carlos 
de Araújo Silva, Nelson Maciel de Góes, Rodrigo 
Calzzetta Freire, Sidnei Bom e Valdivino Antonio 
Marcusso. 
Vereador Ausente: Hernando Mauro Diógenes 
de Aquino. 
Às dezenove horas e quinze minutos do dia três 
de novembro de dois mil e vinte, deu-se início a 
21ª Sessão Ordinária de 2020. 
 
DA LEITURA DE EXPEDIENTES RECEBIDOS: 
Do Executivo: Ofícios nº 879/2020, 884/2020 a 
889/2020, 899/2020 a 904/2020, 906/2020, 
referente às respostas dos requerimentos nº 
606/2020, 609/2020, 621/2020, 631/2020, 
636/2020, 653/2020, 657/2020 a 698/2020. 
 
DO EXECUTIVO: 

DO PROJETO DE LEI: 
018/2020 – Autoriza o Município de Boituva a 
contratar com o DESENVOLVE SP - Agência de 
fomento do Estado de São Paulo, operações de 
crédito com outorga de garantia e dá outras 
providências. 
Obs.:  Após a leitura, o Projeto de Lei nº 018/2020, 
foi encaminhado às Comissões competentes. 
 
DO LEGISLATIVO: 

PROJETO DE LEI: 

035/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Dispõe sobre a denominação de “Praça ARLINDO 
COLTRE”, na Vila São Vicente de Paulo, que 
especifica” 

Obs.:  Após a leitura, o Projeto de Lei nº 035/2020, 
foi encaminhado às Comissões competentes. 
 
DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO: 

051/2020 - HAROLDO BARBOSA - Fica 
concedido a COMENDA EMPREENDEDOR 
PREFEITO OLÍMPIO ANDRADE ao Ilustríssimo 
Senhor LUIZ SERGIO BRASIL, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade boituvense. 

Obs.:  Após a leitura, o Projeto de Lei nº 051/2020, 
foi encaminhado às Comissões competentes. 
 

052/2020 - ADILSON APARECIDO LEITE - Fica 
concedido a Comenda Empreendedor Prefeito 
Olímpio Andrade ao Ilustríssimo Sr. Andre Luis 
Simeira Coan, pelos relevantes serviços prestados 
à comunidade boituvense. 

Obs.:  Após a leitura, o Projeto de Lei nº 052/2020, 
foi encaminhado aos órgãos competentes. 
 
DO RELATÓRIO FINAL DA CAR: 
Comissão de Assuntos Relevantes – COVID 19, 
criada para debater problemas, desenvolver 
estudos, elaborar propostas e acompanhar as 
contas municipais, relacionadas a utilização de 
recursos financeiros destinados ao município, 
para enfrentamento da COVID-19. 
Obs.:  Após a leitura, o Relatório Final será 
encaminhado ao Poder Executivo. 
 
DO RELATÓRIO FINAL DA CEI: 
Comissão Especial de Inquérito, criada para 
investigar possíveis irregularidades observadas, 
entre janeiro de 2017 e agosto de 2018, na gestão 
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do contrato de merenda escolar, com a empresa 
Pack Food. 
Obs.:  Após a leitura, o Relatório Final será 
encaminhado aos Órgãos Competentes. 
 
 
 
DOS REQUERIMENTOS, INDICAÇÕES E 
MOÇÕES APRESENTADAS POR 
VEREADORES: 
AUTORIA DO VEREADOR NELSON MACIEL DE 
GÓES: 

746/2020 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer 
informações a respeito do contrato realizado entre 
o nosso Município de Boituva com empresa que 
está realizando o asfalto na Avenida Joaquim 
Trujillo - jd flamboyant III Boituva – SP. 

747/2020 - NELSON MACIEL DE GÓES - Requer 
informações referentes à Secretaria Municipal de 
Saúde, quais são os médicos pediatras que estão 
prestando serviço na rede Municipal de Saúde em 
nosso Município e qual é o tempo de espera para 
marcar consulta medica. 

748/2020 - NELSON MACIEL DE GÓES - requer 
informações referentes à reforma do parque 
infantil situado na rua Barão do Rio Branco com a 
Rua José Ferrielo. 

Obs.: Os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade de votos. 
 
AUTORIA DO VEREADOR PEDRO TEODORO 
FILHO: 
740/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Requer 
informações sobre a ausência de inibidor de 
velocidade na rua Antonio Pico Neto no bairro 
Água Branca. 
741/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Requer 
informação sobre o itinerário e horário dos ônibus 
no dia 15 de novembro. 

742/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Requer 
informações sobre a ausência de inibidor de 
velocidade na rua José Thomé. 
750/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Requer 
informação sobre a ausência de profissionais, 
equipamentos e manutenção na Unidade do 
Caps que atende pacientes T.M. 
778/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Requer 
informação sobre a ausência de troca de 
lâmpadas na rua Joaquim Cisotto. 
779/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Requer 
informação da Sabesp sobre a ausência de 
manutenção da tampa de esgoto na rua José 
fortunas. 
Obs.: Os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade de votos. 
 
AUTORIA DO VEREADOR RODRIGO 
CALZZETTA FREIRE: 

753/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre devolução 
de valores da merenda. 

754/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre ofícios do 
CAE. 

755/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre ofícios da 
Secretaria da Educação. 
757/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações da Diretor Regional de 
Ensino sobre ensino médio. 
758/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Secretário Estadual da 
Educação sobre ensino médio. 
759/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Presidente do FNDE 
sobre Educação Infantil. 
760/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre reforma da 
UBS centro. 
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761/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre câmeras de 
segurança. 
762/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre "drones". 
763/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre filmagens 
com "drones". 
764/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre 
instrumentos musicais. 
765/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre lâmpadas 
de LED. 
766/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre parques 
infantis. 
767/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre novas 
empresas de 2017 a 2020. 
769/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Secretário de  
Habitação sobre regularização fundiária. 
771/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre 
regularização fundiária. 
772/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre 
deliberações de zoneamento. 

774/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações a Presidente do TST. 

775/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações ao Prefeito sobre engenharia 
de trânsito. 

776/2020 - RODRIGO CALZZETTA FREIRE - 
Requer informações do Prefeito sobre a unidade 
de ressocialização de apenados pelo Judiciário 
em funcionamento no CIC. 

Obs.: Os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade de votos. 
 
AUTORIA DO VEREADOR TIAGO DE CASTRO 
SOUZA: 

756/2020 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Requer 
esclarecimentos sobre as obras de recapeamento 
feitas na cidade, de maio de 2020 até o presente 
momento. 

Obs.: O requerimento foi aprovado por 
unanimidade de votos. 

 

AUTORIA DO VEREADOR VALDIVINO 
ANTONIO MARCUSSO: 
739/2020 - VALDIVINO ANTONIO MARCUSSO - 
Requer do Executivo, informações 

sobre a operação de recape asfáltico da Avenida 
Joaquim Trujilo. 

744/2020 - VALDIVINO ANTONIO MARCUSSO - 
Requer do Executivo, informações sobre 
afundamento de via no cruzamento entre as ruas 
Pedro Eid, Maria José de O. Prestes (Bairro 
Parque Ecológico) e Avenida das Araras (Portal 
dos Pássaros);. 
745/2020 - VALDIVINO ANTONIO MARCUSSO - 
Requer do Executivo, informações sobre o estado 
de abandono e vandalismo das dependências da 
área de vestiários do CEMEL - Centro Municipal 
de Esportes e Lazer “Osvaldo Alves de Lima ” (Pé 
de Ferro). 
780/2020 - VALDIVINO ANTONIO MARCUSSO - 
 Requer da Superintendência Regional da 
Caixa Econômica Federal – Sorocaba/SP, 
informações quanto as providências da instituição 
quanto as ações para mitigar o contágio pelo Sars-
CoV-2 e oferta de abrigo aos munícipes nas filas 
que se formam fora da agência em Boituva. 
781/2020 - VALDIVINO ANTONIO MARCUSSO - 
Requer do Executivo, informações quanto as 
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ações para mitigar o contágio pelo Sars-CoV-2 e 
oferta de abrigo aos munícipes nas filas que se 
formam no entorno da agência da Caixa 
Econômica Federal em Boituva. 
Obs.: Os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade de votos. 
 
AUTORIA DO VEREADOR ADILSON 
APARECIDO LEITE: 

751/2020 - ADILSON APARECIDO LEITE - 
Requer saber se existe a possibilidade de estar 
realizando reparos na rotatória em frente ao Km 
14 da SP 129 dos dois lados da rodovia que dá 
acesso para o bairro JD. Faculdade. 

752/2020 - ADILSON APARECIDO LEITE - 
Requer saber se existe algum projeto para a 
pavimentação do bairro Recanto Maravilha. 

Obs.: Os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade de votos. 
 
AUTORIA DO VEREADOR JOELMIR PEREIRA 
CAMARGO: 

768/2020 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - 
Requer informações do poder executivo municipal 
referente a Obra que vem sendo realizada na rua 
9 de Julho pela empresa Maria Santa Locações e 
Obras Ltda Me. 

770/2020 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - 
Requer informações do poder executivo municipal 
sobre a oferta de vagas de estacionamento para 
idosos, portadores de deficiência física e 
gestantes. 

Obs.: Os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade de votos. 
 
AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ CARLOS DE 
ARAÚJO SILVA: 

749/2020 - JOSÉ CARLOS DE ARAUJO SILVA - 
Requer que seja verificado a possibilidade de 

efetuar a manutenção (tapar buraco) da travessa 
entre as Ruas Amábile Módulo Páscoli e Maria 
Lepero Barrilari, no Bairro Jardim Paraíso. 

773/2020 - JOSÉ CARLOS DE ARAUJO SILVA - 
Requer saber se existe a possibilidade de estar 
instalando placas de sinalização na Rodovia 
Vicente Palma (SP-129) km 17,5, Estrada 
Boituva/Tatuí 
Obs.: Os requerimentos foram aprovados por 
unanimidade de votos. 
 
AUTORIA DO VEREADOR SIDNEI BOM: 
777/2020 – SIDNEI BOM - Solicita ao Executivo 
Municipal informações sobre programação para 
limpeza e manutenção das Ruas Pedro Leite de 
Miranda, Benedito Gianotti e Moacir Rosa, todas 
no Jardim Oreana. 
Obs.: O requerimento foi aprovado por 
unanimidade de votos. 
Obs.: Todos os requerimentos foram 
encaminhados aos Órgãos Competentes. 
 
INDICAÇÕES: 

168/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Viabilizar 
para que se proceda a manutenção no bueiro em 
frente do número 129 da rua Capitão Augusto 
Milet. 

169/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Viabilizar 
para que se proceda a troca de lâmpada queimada 
em dois postes que fica na Rua Rodrigo Holts 
próximo a congregação cristã. 

170/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Viabilizar 
para que se proceda a troca de lâmpada queimada 
no poste que fica na entrada do residencial Villagio 
das Oliveiras. 

171/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Viabilizar 
para que seja instalada uma placa de sinalização 
de “Carga e Descarga” com limite de tempo na 
Rua Benedito A. Campos 384. 
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172/2020 - HAROLDO BARBOSA - Estudar a 
viabilidade de realizar operação de 
desentupimento de Bueiro na rua Vereador João 
Moraes de Arruda n°464 Jardim Paraiso. 

173/2020 - HAROLDO BARBOSA - Estudar a 
viabilidade de realizar operação de poda de árvore 
na rua Vereador João Moraes de Arruda n°464 
Jardim Paraiso. 

Obs.: Todas as Indicações foram encaminhadas 
aos órgãos competentes. 
 
MOÇÕES: 

116/2020 - VALDIVINO ANTONIO MARCUSSO - 
Moção de Aplausos aos Policiais Militares do 22º 
BPM/I - 4ª CIA da Policia Militar de Boituva, pelas 
constantes operações de controle realizadas em 
nosso município. 

117/2020 - NELSON MACIEL DE GÓES - Uma 
Moção de Aplausos ao DESPACHANTE 
DEODATO, pela Paz, pela Harmonia e ao 
exemplo no serviço prestado aos consumidores. 

118/2020 - PEDRO TEODORO FILHO - Uma 
MOÇÃO DE APLAUSOS ao Ilustríssimo Sr. 
Manoel Messias Matos Souza, pelo relevante 
serviços prestados a comunidade. 

119/2020 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Uma 
MOÇÃO DE APLAUSOS a empresa “ACE 
SCHMERSAL” e todos os colaboradores pelos 
relevantes serviços prestados ao município. 

Obs.: As Moções foram aprovadas por 
unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
Terminada a Leitura das Moções, é encerrada a 
21ª Sessão Ordinária, de três de novembro de dois 
mil e vinte, às vinte uma horas e cinquenta e sete 
minutos. 

 
 

O presente Extrato é extraído de Ata lavrada em 
livro próprio, publicado para atender o disposto 
nos “Artigos 150 e 152 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Boituva”. 

 
 

Câmara Municipal de Boituva, 03 de novembro 
de 2020. 

 
 
 

Pedro Teodoro Filho 
Presidente da Câmara 

 
Tiago de Castro Souza 
Primeiro Secretário 

 
PORTARIA N.º 005/2020 DE 17 DE 

NOVEMBRO DE 2020. 

 

“Nomeia membros da Escola do Legislativo da 

Câmara Municipal de Boituva”. 

 

A Mesa da Câmara Municipal de Boituva, 

no uso de suas atribuições legais; 

 

 

D E C I D E: 

 

 ARTIGO 1° - Constituir Escola do 

Legislativo da Câmara Municipal de Boituva, 

nos termos do Decreto Legislativo nº 

001/2019, composta pelos seguintes 

servidores: 
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1. Rafael Akio Lucchetta Kobota – 

Diretoria Geral e Acadêmica. 

2. Tiago de Castro Souza Souza – 

Diretoria Institucional. 

3. Mirian Galhardo Nascimento – 

Diretoria Executiva. 

 

  
 
 

 ARTIGO 2° - Esta portaria entra em 

vigor na data de sua publicação e afixação no 

quadro de avisos da Câmara Municipal de 

Boituva. 

 

 ARTIGO 3° - Revogam-se as 

disposições em contrário. 

 

Mesa Diretora da Câmara Municipal de 
Boituva, em 17 de novembro de 2020. 

 
 
 

PEDRO TEODORO FILHO 
Presidente 

 
HERNANDO MAURO DIÓGENES DE 

AQUINO 
Vice-Presidente 

 
TIAGO DE CASTRO SOUZA                       

1º Secretário                                                        
 

JOELMIR PEREIRA CAMARGO 
2º Secretário 

 
 

 
E X P E D I E N T E 

 
 

DOEL 
 
 
Instituído pela resolução 003/2018 
de 29/06/2018 
 
 
Projeto: Agência Câmara– Assessoria de 
Comunicação da Câmara Municipal de 
Boituva 
 
Editoração e Assessoria: Rafael Akio 
Lucchetta Kobota e Douglas Oliveira 
 
Secretário Geral: Marcel Carvalho de Mello 
 
Presidente da Mesa Diretora: Pedro 
Teodoro Filho 
 

 
 
E-mail: 
comunica@camaraboituva.sp.gov.br 
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